



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	30 de agosto del 2021
Ubicación	En colonia San Bernabé Ocoatepec, Alcaldía La Magdalena Contreras, Ciudad de México.
Situación observada y contexto	Adultos y niños sin cubrebocas
Tiempo de observación	4 minutos con 26 segundos
Observador@	Ulises Felipe Chávez Valdovinos
Nomenclatura/Número de registro	T_CX_CAVU_11

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
10:14 a 10:19	<p>¿Seguirán los niños trabajando durante el inicio de clases?</p> <p>¿Habrá jóvenes que no se cuiden durante la pandemia?</p> <p>¿Seguirán los comerciantes las normas de higiene?</p>	<p>El lunes 30 de agosto se reanudaron las clases presenciales en la Ciudad de México, pero con un aforo reducido. Los puestos donde había niños trabajando ahora sólo cuentan con adultos.</p> <p>Un joven sin cubrebocas al principio del video, otro a mitad de la calle Emiliano Zapara, una más con el cubrebocas mal puesto e, incluso, un joven que sale sin cubrebocas del mercado de San Bernabé, pese a que para entrar se requiere del uso del cubrebocas.</p> <p>Hay varios comerciantes que no cumplen las normas de higiene para prevenir el contagio por COVID-19, pero otros que las intentan cumplir pero no las realizan correctamente.</p>

